
Dart

Fachwart: Niklas Kück
Rameler Kamp 45
21709 Himmelpforten
Tel. 0170 2250132
Niklas.kueck@gmx.net

Jahresbericht der Dartabteilung 2022



Die Saison startete mit einem Wechsel in der Mannschaftsleitung. In diesem Sommer habe ich die Leitung nach jahrelanger Führung von Timo Puls übernommen. Er spielt weiterhin in unserer Mannschaft und steht mir mit Rat und Tat zur Seite. Wir spielen aktuell in der Bezirksoberliga des Bezirksdartverbandes Lüneburger Heide. Die Saison war gekennzeichnet durch personelle Abgänge, die sich selbstverständlich auch auf unser Spiel auswirkten.

Unser Ziel für dieses Jahr war es, die Liga zu halten. So wie es aktuell aussieht, werden wir dieses Ziel erreichen. Wir spielen außerdem im 4er Team Cup unseres Verbandes. Hier haben wir es schon in die 4. Runde geschafft. Darauf sind wir sehr stolz!

An dieser Stelle bedanke ich mich ganz herzlich bei meinen Teamkolleginnen und -kollegen für ihr Engagement.

Ein weiterer Dank gilt dem MTV Himmelpforten, der unseren Gruppenraum mit zwei neuen Dartboards ausgestattet hat.

Wir freuen uns auf weitere Dartbegeisterte, die Lust haben, ein paar Pfeile mit uns zu werfen und unser Team bei Wettkämpfen zu unterstützen.

Wir trainieren immer dienstags ab 20:00 Uhr im Gruppenraum der Eulsete Halle.

Niklas Kück